

Innertkirchen, 19. September 2013 / Dres von Weissenfluh

## Medienmitteilung

Wechsel an der Spitze der IG Grimselbahn

### Gerhard Fischer neuer Präsident der IG Grimselbahn

Jelli Blatter, der vor einigen Jahren das Projekt einer Grimselbahn neu lanciert hat, übergibt das Präsidium der im November 2012 gegründeten IG Grimselbahn an Gerhard Fischer.

Der Vorstand der Interessengemeinschaft Grimselbahn hat an der Sitzung vom 18. September 2013 Gerhard Fischer, Grossrat, Meiringen, als Nachfolger von Jelli Blatter, Meiringen, zum Präsidenten gewählt. Jelli Blatter verbleibt als Initiant der Bestrebungen, eine Machbarkeitsstudie für eine Grimselbahn zu erstellen, im Vorstand, und stellt sein umfangreiches Wissen weiterhin zur Verfügung.

Ein Operativer Ausschuss der IG Grimselbahn unter Leitung von Peter Teuscher, Bern, hat die Arbeiten zur Ausarbeitung der Machbarkeitsstudie für eine Bahnverbindung zwischen Meiringen/Innertkirchen und Oberwald aufgenommen. Mit einer Neubaustrecke von ca. 22 km entsteht ein zusammenhängendes Schmalspurnetz von 844 km Länge, mit dem die wichtigsten Schweizer Tourismusorte verbunden werden.

Die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie werden Ende 2014 vorliegen.

Weitere Informationen:

Dr. Dres von Weissenfluh, IG Grimselbahn  
Telefon: +41 33 982 20 94

Peter Teuscher, Operativer Ausschuss IG Grimselbahn  
Telefon: +41 79 20 60 700